
No. １ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年  ９月 ２日 
 

  ４ 番  福 本  誠 一  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

町長選挙について                                                                                                                             
・平成２９年１月執行予定の町長選挙に鎌田町長

は立候補する予定があるのか。  町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No. ２ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年 ９月 ２日 
 

   ７ 番  岩 澤  史 朗  議 員   

項   目 要        旨 答 弁 

町外通院困難者に

車の利用サービス

を 

・ＪＲ函館線の減便により町外の病院に通院する

場合、車が無い方は苦労されている。 
 サービスの検討が必要ではないか。 

町 長 

外灯・防犯灯の充

実を 

・町内会と町が補助しながら対応しているが、暗い

場所もあり対策が必要な場所については町が積

極的に対応すべきではないか。 
町 長 

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ３ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年  ９月 ２日 
 

  ２ 番  冨 田  重 義  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

家庭教育の更なる

充実が必要では 

・横須賀の障がい者殺傷事件や少年の集団による殺

害事件には人間としての基本的な教育の欠如が

あると思われる。事件を未然に防ぐためにも家庭

教育の充実が必要ではないか。 

 教育長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No. ４ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年  ９月 ２日 
 

  ８ 番  菅     一  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

白井川診療所の存

続について 

・本年４月よりぶなの森診療所が開所したことか

ら、今後はぶなの森診療所の機能を充実させ、白

井川地域については通院体制を確立することに

より対応してはどうか。 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ５ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年  ９月１２日 
 

  ６ 番  蛯 沢  儀 弘  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

全国利きアユ会グ

ランプリ受賞につ

いて 

・今後のアユの利用拡大について、町はどの様に考

えているのか。  町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 


